



### Red Compartida

## Red Compartida / EL CJNG reta a la Guardia Nacional

Una detención de altos vuelos que hizo el martes la Guardia Nacional del que se supone es el líder del CJNG en la zona de Autlán y Villa Purificación desató un choque entre esta organización y la Guardia Nacional que se extendió a todo lo largo de cinco municipios de Jalisco, a saber: Casimiro Castillo, Villa Purificación, Autlán, La Huerta, Cuautitlán de García Barragán y Cihuatlán y todo por liberar a como diera lugar a “El Meño”, Luis Miguel N, que se mantiene bajo la custodia de las fuerzas federales. De acuerdo con las fuentes, hubo camiones y autos incendiados en la carretera de Villa Purificación. Si bien el ejército bloqueó las señales, el grupo del crimen organizado se movió a lo largo de los caminos de la región en donde, al parecer, se enfrentó con elementos de la Guardia Nacional al menos cuatro veces. Todo esto ocurre mientras el fiscal general, Alejandro Gertz Manero, mandó a su gente a que se apersona en el rancho Izaguirre en Teuchitlán.

Por cierto, se decía que la idea original era que el fiscal general, Gertz Manero, estuviera en Jalisco en el recorrido a la prensa porque quien va a tomar el caso sería el área de control regional de la FGR de Jalisco quien la fiscalía del estado le va a entregar la información, de hecho, nos dicen que ésto aún no ocurre. Se supone que el anuncio del fiscal era para dar transparencia a la investigación, el problema es que se abrió un predio que se encuentra en investigación y se puede alterar la cadena de custodia además de que se abre un frente a la polémica por la remoción de los elementos expuestos originalmente.



Y bueno, cuando todo mundo esperaba que se hiciera una comisión especial por el caso Teuchitlán, los senadores de Morena y sus satélites salieron corriendo del pleno del Senado de la República, Nos dicen que mientras los panistas los estaban deshaciendo en tribuna el líder del oficialismo recibió un mensaje y una llamada, tras atenderla Adán Augusto López caminó hacia la mesa directiva y anunció el retiro de sus colegas para reventar la sesión y de esa manera impulsar un silencio hacia el asunto que los mantenía ocupados: el campo de exterminio en Jalisco. No hay, por lo pronto, una comisión especial para darle seguimiento al asunto desde el plano senatorial como si lo hubo con el caso Ayotzinapa, Aguas Blancas y Colosio.

Una vez más, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, se opone a lo dictado por el INE. Y es que nos cuentan que de cara a que inicien las campañas al Poder Judicial en unos días, el Tribunal, ordena al INE subir los topes de campaña, al menos a 1 millón de pesos. Que estará de acuerdo, eso es un presupuesto bajo para una campaña de dos meses. La situación es que el dinero debe salir de manos de los candidatos, no de apoyos y menos de partidos políticos, con lo cual el elevar al presupuesto que se puede utilizar, esto lleva a que solo algunos puedan darse el lujo de gastar esa cantidad frente a sus oponentes. El INE dice, no hay problema, y se ajusta, pero en todos lados, INE; poder judicial, el legislativo y claro, el ejecutivo, han mostrado que van en prueba y error en este primer ejercicio por querer que todo salga a la primera. Y conste, que es la opinión de abogados, jueces y magistrados, ya que todos quieren hacer todo y nadie parece llegar en forma para el primero de abril, día que inicia la campaña de aspirantes a cargos en el Poder Judicial.

Las críticas en Morena al líder del senado Gerardo Fernández Noroña crecen por su vuelo en primera clase a Francia. Bien, pues nos dicen que eso es poco con el enojo que trae el propio legislador, ya que ante el Congreso Europeo de Parlamentarios, habló hace unas horas con el auditorio a menos del 15 o 20% de asistentes. La culpa, claro que no es de él, pero nos dicen aquí en México, que él había presumido que estaría en uno de los recintos más importantes del poder legislativo europeo, claro, lo estuvo, pero casi vacío. El enojo es que dicen sabe que debe volver, con críticas encima y claro, una explicación de qué pasó y porqué

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 LA PRENSA

21/03/2025

OPINIÓN



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

no logró reunir quórum ante lo que iba a decir. Cercanos al senador Fernández Noroña nos mencionan que el enojo es tal, que ni un chocolate y un croissant, se lo quitan. ¿De qué se queja? lo viajado, nadie se lo quita.

PD: Curioso que Máximo Vedoya, presidente saliente de la Caintra Nuevo León, diga que la presidenta Sheinbaum cuenta con el apoyo de los industriales del estado para fortalecer el crecimiento regional, el crecimiento social y el empleo de calidad ¿A quien le hace el favor?